

校章のデザインが決定しました

令和5年9月21日

3区中学校統合実行委員会 事務局



来年4月の東頸中学校開校に向け、皆様からご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、9月7日(木)に、3区中学校統合実行委員会第7回全体会議と第7回校名・校歌・校章部会を開催しましたので、以下のとおりお知らせします。

★校章デザインは、「イ 新規のデザイン」に決定しました

校章決定の参考とするため、3区の小学4年生から中学生までと、住民の皆様アンケートをお願いしました。アンケートでは、2つのデザインがほぼ同数になりましたが、部会では、「オリジナリティのあるデザインが新しい校名にふさわしいのではないか」「東頸中のストーリー（地域性や成り立ち）を感じさせるデザイン」「新しいデザインが新設校であることを意識させる」などの理由から、「イ 新規のデザイン」を選びました。一方で、委員からは、中学生だけをみると、「ア」を選んだ生徒が多いことから、「中学生の思いを大切にしてほしい」という意見もありました。実行委員会では、その思いをしっかりと受け止めながら、新たな中学校の出発としてこの校章を掲げ、3区の仲間が一つになって共に絆を深めながら学校生活を送ってほしいと期待しています。

区 分	選定理由の傾向	人 数
ア 既存の校章を組み合わせたデザイン 【カラー】  【単色】 	①3つの中学校の校章が組み合わされ各校の思いが残る ②シンプルで見やすい ③デザインに地域の偏りが無い	132人
イ 新規のデザイン 【カラー】  【単色】 	①新設中学校であり新しいデザインがよい ②自然をモチーフにしたデザインに地域性が表れている ③鮮やかな色合いとこれまでにないデザインである	127人

決定

★校歌の作曲者と意見交換をしました

校歌の作曲を担当する前小千谷市立和泉小学校長の今成満先生からお越しいただき、校歌の歌詞やメロディーについて意見交換をしました。歌詞に曲をつけるため、作詞担当の渡邊浩一様から歌詞のコンセプトが今成先生に引き継がれ、現在、今成先生が作詞と作曲を並行する形で制作を進めています。当日は、実際にメロディーを聴きながら意見交換を行いました。委員からは、「子どもの頃にこんな校歌に出会いたかった」「早く子どもと一緒に歌いたい」という発言がありました。今後、中学生の意見を聞いて更に修正を重ね、12月には校歌が完成する予定です。

前号のたよりを配布した後に開催した部会の検討状況と、今後の予定を掲載しています。

1 学校運営協議会・地域青少年育成会議組織検討部会

<6月27日 第3回部会（会場：安塚中学校）>

○学習参観

【1年生】国語「話の構成を工夫しよう スピーチ練習」

【2・3年生】総合的な学習「修学旅行事前学習」

<7月12日 第4回部会（会場：浦川原中学校）>

○学習参観

【2年生】数学「一次関数」 ※1年生は、浦川原小学校で体育の「プール授業」を行っていた

【3年生】総合「高校説明会」 ため参観なし。

両日とも期待する生徒像、期待する学校像及び地域でできることについて話し合いました。
今後、出された意見を参考に、3中学校の先生方が教育課程の作成を進めます。

【主な意見】

【期待する生徒像】

- ・子どもたちには、夢をもって挑戦し続ける気持ちを持ってほしい。
- ・「チームのような関係性」で夢や目標に向かっていけたらよい。
- ・健康に関して、自分を律することができる生徒であってほしい。

【学校で（学校・地域が）取り組んでほしいこと】

- ・生徒たちが自分の住む地域の良さを発信していく。
- ・子どもたちが積極的に地域へ出られるような学校の雰囲気作りが必要である。

【地域で（学校・地域が）取り組んでほしいこと】

- ・各区で中学生が参加する行事が予定されており、生徒にとっては、自分を発揮できる機会である。
- ・課題にぶつかったときどのように解決していくか、知恵を出し合える体制作りが大事である。
- ・校区が広がるので、学校と地域がどのように関わっていけばよいか整理したい。

※次回部会は、10月以降に開催予定。



【シューズの見本】

2 PTA 部会

<7月11日 第7回部会>

○上履きは、2つのメーカーからの説明の後、教育シューズに決定。

- ・素材がポリエステルのため汚れが落ちやすい。
- ・通気性がよく、においが少ない → 下駄箱の付近のにおいが軽減
- ・シューズの色は、次回の部会で決定する。

○PTA 組織は、保護者と教員の双方に負担が少ないスリム化された組織にする。

- ・現 PTA 会長、正副部会長、各校教頭で組織(案)を検討し（8月21日に開催）、その案を基に次回の部会で協議を行う。

※第8回部会は、9月27日（水）に開催予定

3 後援会部会

<8月30日 第3回部会>

○会費は各区の1世帯当たり700円に決定。会費の徴収は、各町内会長にお願いする

- ・東頸中学校として必要な予算を算出し、3区の世帯数で割り出して会費を決定した。
- ・現行の安塚区と大島区の後援会費からは減額、浦川原中学校の同窓会費からは200円の増額となる。このため浦川原区の皆さんには、今般の物価高騰と生徒数が増加したことを考慮した結果、現行より増額になったことを説明し、理解を求めることとした。

○会則は、事務局案を一部修正しおおむね決定。 → 町内会長に説明する際に提示する。

○開校式は4月11日（入学式と同日）、開校を祝う会は4月12日に行う予定で調整する。

開校を祝う会の会場は、浦川原地区公民館または月影の郷を候補とする。

※第4回部会は、10月に開催予定